



NOTA DE PRENSA N° 047-2013-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

Personal de salud controla brote de peste en Santa Cruz

La confirmación de algunos casos de peste en el distrito de Catache, perteneciente a la provincia de Santa Cruz, representa un problema para la salud pública, pero se realizan acciones conjuntas para evitar que esta situación se complique, según lo indicó el Director Subregional de Salud Chota, Adelmo Saavedra Azula.

Manifestó que recientemente se han reunido los representantes de la Municipalidad, del sector salud, del sector educación y el gobernador político de la zona, con el fin de conformar un comité multisectorial que haga frente a los brotes de peste en dicha zona.

Una de las medidas concretas que se han adoptado es emitir una ordenanza municipal a través de la cual se establezca que los habitantes del distrito de Catache permitan el ingreso a sus viviendas del personal autorizado del sector salud para que realicen el espolvoreo de insumos que permita combatir el brote de peste.

Según explicó el director subregional de salud, en un primer momento se realizaron acciones de control, pero el problema se suscitó cuando algunos moradores no permitían el ingreso a sus viviendas, lo cual dificultó la tarea de los especialistas.

Hasta el momento – a través de la prueba rápida - se han detectado 7 casos positivos de peste, pero de ellos solo 2 se han confirmado como casos reales de esta enfermedad (a través de una prueba definitiva), según reveló la autoridad de salud.

Además pidió el apoyo de la población con las medidas de prevención como la limpieza de la vivienda y la eliminación de los roedores y pulgas que son los principales transmisores de esta enfermedad.

“No se debe tomar esta situación a la ligera puesto que es un tema bastante delicado y significa un riesgo para la salud de las personas. Todos deben estar comprometidos y alertas frente a los casos en zonas aledañas como en el territorio de Llama, San Juan de Licupís y otras”, concluyó.

Chota, 16 de Mayo de 2013

DISA CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!